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J’ai souff ert de la coqueluche à 17 ans. 
Depuis, je suis essouffl  ée et j’ai toujours 
du mal à me réveiller le matin avec des 
mucosités coincées dans ma gorge.

Chaque fois que j’attrapais un rhume, 
mes poubelles étaient pleines de tissus 
mous à cause de mon nez qui coule 
et de mes mucosités. A cette époque, 

comme la technologie médicale 
n’était pas avancée, je ne pouvais pas 
recevoir de traitement spécialisé pour 
mes bronches et je ne prenais que 
des injections, ce qui entraînait de 
nombreuses traces d’injections sur les 
fesses et les vaisseaux sanguins.

Plus tard, j’ai rejoint l’Église Centrale 
Manmin et ma vie a changé à travers 
les paroles de vie et la prière et j’ai été 
guérie de diverses maladies telles que 
l’hypertension artérielle, l’entérite et 
l’arthrite. Mais ma maladie chronique, 
l’asthme bronchique, me tourmentait 
toujours.

En Mars 2024, en préparation de la 
réunion de prière de Daniel avec voeu, 
je me suis souvenue de la guérison de 
nombreuses maladies par Dieu et j’ai 
cru que Dieu me guérirait de l’asthme 
bronchique. J’en avais un fort désir. J’ai 
assisté à la réunion de prière de Daniel 

pendant 21 jours à partir du 11 Mars et 
j’ai prié sincèrement pour la guérison 
divine de l’asthme bronchique.

Le premier jour, la grâce de Dieu est 
tombée sur moi comme une cascade, et 
chaque nuit, mon cœur était si fervent 
et mon corps devenait si chaud par le 
feu saint de l’Esprit que mes vêtements 
étaient trempés de sueur.

Cela m’est arrivée toutes les nuits et 
un jour j’ai senti ma gorge s’éclaircir. 
Après cela, la toux, les mucosités 
et les troubles respiratoires ont 
complètement disparu. L’asthme 
bronchique de 67 ans a été guéri.

Je suis si heureuse de pouvoir 
chanter des louanges à haute voix et 
crier librement dans la prière. Je donne 
toute reconnaissance et gloire au 
Seigneur qui m’a bénie pour rencontrer 
le Dieu vivant et mener une vie joyeuse 
dans la foi.

«J’ai été guérie de l’asthme bronchique 

qui me tourmentait depuis 67 ans!»
Diaconesse Junhwan Kim | 84 ans,1ère Paroisse Chinoise de l’Église Centrale Manmin
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Mon bonheur vient par toi,
Ma joie augmente grâce à ta compagnie. 
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Début Mars 2024, j’ai développé 
des douleurs dans la partie inférieure 
droite de la poitrine. Quelques jours 
plus tard, quelque chose comme de 
l’urticaire est apparu et est devenu 
rouge. J’ai réalisé qu’il s’agissait du 
zona et j’ai immédiatement reçu la 
prière enregistrée du Pasteur principal 
pour les malades, puis la situation 

s’est améliorée un peu. Mais cela s’est 
propagé aux aisselles et a provoqué 
davantage de démangeaisons et de 
douleurs plus intenses, et même des 
ampoules sont apparues.

J’ai participé à une réunion de prière 
de Daniel avec voeu le 11 Mars et j’ai 
sincèrement prié Dieu en examinant 
mes jours passés. Des ressentiments, de 

l’inconfort, de la haine, de l’envie et de 
la jalousie, etc. me sont venus à l’esprit 
et je m’en suis repentie. J’ai aussi prié 
sincèrement pour être renouvelée par 
les vérités.

Lors de la réunion de prière de 
Daniel, j’ai désespérément reçu la prière 
du Pasteur principal Soojin Lee pour 
clôturer la journée avec foi chaque 
soir. Et les douleurs et les ampoules ont 
progressivement disparu. Le 29 Mars, 
j’ai été complètement guérie lorsque 
j’ai assisté à une réunion de guérison 
divine et que j’ai reçu sa prière pour les 
malades.

Cela  m’a amenée à  découv r ir 
certaines formes de mal dans mon 
cœur et à me transformer en esprit en 
les rejetant afin que je puisse réussir 
dans tous les aspects et être en bonne 
santé tandis que mon âme prospérait. 
Je donne toute reconaissance et gloire 
à Dieu pour cette grâce.

«J’ai été guérie du zona!»

Diaconesse Jeong-ae Jeon | 65 ans,1ère Paroisse Chinoise de l’Église Centrale Manmin

J’avais dirigé un restaurant pendant 
environ 20 ans, ce qui m’a causé des 
maux de dos et des moments diffi  ciles. 
J’ai toujours eu des douleurs et des 
raideurs dans le dos et les jambes.

Le 18 Décembre 2023, je suis allée 
chez un médecin pour un examen 
régulier et le médecin m’a dit que le 
4ème nerf de la colonne vertébrale 
était  gravement comprimé. Il a 
recommandé une inter vent ion 
chirurgicale. Mais je voulais être guérie 
par la foi. J’ai assisté à une réunion de 
prière de Daniel avec voeu de 21 jours 
le 11 Mars et j’ai prié sincèrement pour 
le changement spirituel et la guérison 
ainsi que la prière de jeûne le matin.

Le 23 Mars a eu lieu la Conférence 
sur le leadership de la mission des 
f emmes. C’éta it  au-delà  de ma 
condition. Je ne pouvais pas y assister 
dans le bon sens, mais je pouvais à 
peine y assister avec l’aide des autres. 

L’oratrice Pasteur Soojin Lee a 
délivré un message impressionnant qui 
semblait refl éter mes jours précédents 
et mon esprit. Ensuite, elle a prié pour 
toutes celles qui étaient présentes et 
j’ai eu l’impression que de l’électricité 
traversait mon corps de la tête aux 

pieds. Mon corps avait l’impression de 
voler dans les airs. 

La douleur et l’inconfort dans le dos 
et les jambes avaient disparu et j’étais 
capable de marcher librement. Je suis 
rentrée chez moi confortablement. 
J’ai participé à la décoration des 
œufs de Pâques et des fruits pour les 
partager avec ceux qui nous entourent 
en commémoration de Pâques et le 
bonheur et la joie ont débordé au plus 
profond de mon cœur.

Le 29 Mars, j’ai assisté à une réunion 
de guérison divine avec une grande 
émotion, et mon cœur était dé jà 

ému par les louanges préparatoires. 
L’oratrice Pasteur Soojin Lee a délivré 
un message touchant et a prié avec 
ferveur pour les malades. Grâce à 
sa prière, ma moindre douleur avait 
complètement disparu.

Le lendemain matin, j’ai participé à 
la campagne de partage des œufs de 
Pâques et nous les avons partagés avec 
de nombreux voisins. Je n’ai ressenti 
aucune douleur au dos ni aux jambes 
jusqu’à mon retour à la maison. Je 
rends grâce et gloire à Dieu le Père qui 
donne à ses enfants bien-aimés une vie 
saine et heureuse.

«J’ai été guérie d’une hernie discale!»

Grande Diaconesse Hwasook Kim | 63 ans, 18ème Paroisse de l’Église Centrale Manmin



Le Samedi 23 Mars, j’ai eu 
une forte fièvre et j’ai pris des 
antipyrétiques à plusieurs 
reprises. Mais cela n’a pas 
fonctionné. Deux jours plus 
tard, je suis allée à l’hôpital et 
j’ai pris des médicaments contre 
le rhume selon l’ordonnance du 
médecin. Ensuite, ma fi èvre est 
tombée et j’ai pu aller au travail.

Le lendemain matin, j’avais 
des sueurs froides et je n’avais 
aucune énergie. Ensuite, j’ai 
été extrêmement étourdie et 
j’ai eu envie de m’ef fondrer 
immédiatement. J’ai appelé en 
toute hâte le 119 pour appeler 
une ambulance. À l’hôpital, je 
ne pouvais pas ouvrir les yeux à 
cause de nausées et de vertiges. 
Au début, l’IRM, la radiographie 
et le scanner de ma tête n’ont 
montré aucun problème, mais 
fi nalement on m’a diagnostiqué 
une neuronite vestibulaire. 

La neuronite vestibulaire est 
un trouble provoqué par une 
inf lammation du vestibule et 
une perte du sens de l’équilibre 
et accompagné de vertiges 
aigus. Le médecin m’a dit 
d’être hospitalisée, mais j’étais 

retournée à la maison. 
Je pouvais à peine marcher 

seu le  à  c ause  de  g r a v es 
étourdissements, mais cette 
nuit-là, je suis venue voir le 
Pasteur principal Soojin Lee, 
assistée de mon leader de 
district. Elle a prié pour moi en 
posant ses mains sur moi.

J’ai assisté à la réunion de 
pr ière de Daniel v ia mon 
smartphone à la maison. Mais 
je ne pouvais pas me concentrer 
car cela semblait très f lou. 
J’ai fermé les yeux avec le 
téléphone sur la poitrine, et en 
même temps, je me suis rappelé 
mes actes répréhensibles passés 
et je m’en suis repentie avec des 
larmes. Au bout d’un moment, 
j’ai ouvert les yeux et tout était 
clair à ma vision, sans aucun 
vertige.

Le lendemain matin, je me 
sentais tellement revigorée, 
comme si de rien n’était. Je suis 
allée au bureau normalement. 
Je rends grâce et gloire à notre 
Seigneur Jésus qui nous a 
rachetés de toutes sortes de 
maladies et d’infirmités par sa 
fl agellation et son saignement.

«J’ai été guérie de vertiges aigus et 

d’une neuronite vestibulaire.»
Diaconesse Aesoon Lee | 61ans, 3ème Paroisse de l’Église Centrale Manmin
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«Il n’y a de salut en aucun 
autre; car il n’y a sous le ciel 
aucun autre nom qui ait été 
donné parmi les hommes, 

par lequel nous devions être 
sauvés» (Actes 4:12)

Il n’y a pas de sauveur dans le monde 
à part Jésus-Christ, et personne ne peut 
être sauvé sans accepter Jésus-Christ 
comme son Sauveur. Pourquoi alors 
Jésus est-il notre seul Sauveur?

Tout comme un pays a sa loi, le 
monde spirituel a aussi sa loi. Tous les 
hommes étaient destinés à la mort selon 
une loi et nous pouvons également être 
pardonnés et sauvés selon une autre loi.

Selon la loi qui dicte:«le jour où vous 
en mangerez, vous mourrez sûrement 
» et « le salaire du péché, c’est la mort 
», Adam et tous ses descendants qui 
ont péché étaient destinés à mourir. Et 
par la loi qui dit:« vous êtes les esclaves 
de celui à qui vous obéissez », tous les 
hommes qui ont péché sont devenus les 
esclaves du diable, le maître du péché.

De la même manière, les hommes 
ne peuvent être libérés du châtiment 
de la mort et sauvés que par une loi 
du monde spirituel. Selon vous, quelle 
loi explique que les hommes destinés 
à la mort peuvent être rachetés de 
l’esclavage du diable et récupérer le 
droit qui avait été remis au diable?

C’est la loi de la rédemption de la 
terre. C’est conformément à cette loi 
que Dieu a prédestiné la voie du salut 
humain dans sa mystérieuse sagesse 
depuis avant les siècles.

Lévitique 25:23-25 dit, «Les terres 
ne se vendront point à perpétuité; 
car le pays est à moi, car vous êtes 
chez moi comme étrangers et comme 
habitants.24 Dans tout le pays dont 
vous aurez la possession, vous établirez 
le droit de rachat pour les terres.25 Si 
ton frère devient pauvre et vend une 

portion de sa propriété, celui qui a le 
droit de rachat, son plus proche parent, 
viendra et rachètera ce qu’a vendu son 
frère.» 

L a  t e r r e  a p p a r t i e n t 
fondamentalement à Dieu et ne doit 
donc pas être vendue de manière 
permanente. Si un paysan pauvre 
vendait une partie de ses propriétés, son 
plus proche parent pouvait les racheter 
ou lui-même lorsqu’il redeviendrait 
riche. C’est ainsi qu’explique la loi du 
rachat de la terre. 

Le peuple d’Israël, les élus de 
Dieu, a observé sa loi et a conclu un 
contrat de vente et d’achat de la terre 
à la condition que la terre ne soit 
pas vendue de façon permanente. 
Le contrat comprend une procédure 
détaillée de vente et d’achat du terrain 
et la manière dont il peut être racheté 
ultérieurement. Le vendeur et l’acheteur 
le signent devant plus de deux témoins.

Une copie du contrat signé est scellée 
et conservée dans un entrepôt du 
Temple conformément à leur décret, 
tandis que l’autre est exposée non 
scellée à l’entrée du Temple afin que 
le parent le plus proche du vendeur 

puisse le racheter à tout moment. Ou 
le vendeur peut le racheter lorsqu’il 
redevient riche.

C’est une loi liée au commerce 
de la terre en Israël, mais c’est 
spirituellement une loi liée à la voie du 
salut des hommes qui ont été formés 
de la poussière du sol. Genèse 3: 19 
dit: « C’est à la sueur de ton visage 
que tu mangeras du pain, jusqu’à ce 
que tu retournes dans la terre, d’où 
tu as été pris; car tu es poussière, et 
tu retourneras dans la poussière.» Et 
le verset 23 dit: « Et l’Éternel Dieu le 
chassa du jardin d’Éden, pour qu’il 
cultivât la terre, d’où il avait été pris.»

Les hommes formés de poussière sont 
étroitement liés à la loi de la rédemption 
de la terre. Selon cette même loi, les 
hommes qui ont péché ont été livrés 
au diable et peuvent également être 
rachetés et retourner à Dieu.  

Comme la terre en Israël appartient 
entièrement à Dieu,ainsi Adam et ses 
droits lui appartenaient. La loi interdit 
donc leur vente permanente.

Lorsqu’Adam a péché et a été livré 
au diable, un contrat a été conclu 
entre Dieu et le diable parce qu’Adam 
appartient à Dieu. Or, Adam était 
l’esclave du diable et il a remis toutes ses 
autorités au diable, mais le diable devait 
rendre Adam et les autorités lorsque 
viendrait une personne digne de les 
racheter selon la loi de la rédemption.

C’est ainsi que la loi de la rédemption 
de la terre présente un moyen de sauver 
l’humanité qui a péché et est destinée à 
la mort.

               (À suivre dans le prochain numéro)

La loi de la rédemption de la 
terre et le salut humain 
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